

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit,
die wir beim Abschied unserer lieben

Ida Hitz

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt dem Altersheim Stollenweid in Schönenberg und der Stiftung Loogarten in Esslingen für die äusserst liebevolle Betreuung und Begleitung in den vergangenen Jahren.

Ganz herzlich danken möchten wir auch Pfarrer Thomas Villwock und der Organistin Barbara Grimm für die sehr stimmungsvolle und persönlich gestaltete Trauerfeier.

Ein herzliches Dankeschön auch allen, die Ida in ihrem Leben mit Freundschaft begegnet sind und sie auch in der letzten, beschwerlich gewordenen Zeit nicht vergessen haben.

Hütten, im Mai 2021

Die Trauerfamilien